

ブラダン新商品発売！

★ブラダン製パーテーション
本年4月より、ブラダン製のパーテーションを考案し、横浜金沢事業所にて製作、販売開始いたしました。制作に至った経緯は、説明する必要はありませんが、新型コロナウイルス感染症予防対策です。
トーコン内で唯一、製造設備を持ち、ブラダンをはじめ、様々な素材を活かし、お客様の悩みや要望を具現化する事ができる私たちが、新型コロナウイルスで混乱している社会に少しでも貢献出来たら、との思いからスタートしました。

パーテーションの種類は大きく分けて、
・食堂や休憩所で使用されている「長机」を分割するためのもの
・オフィス内の個人デスクを仕切る為のもの
の2種類です。

私たちが最初に目を向けたのは、食堂（休憩所）でした。
食事の際は、否が応でもマスクは外しますから、感染リスクが高まると考えました。実際、横浜金沢事業所内でも、休憩所内では長机を使用し、三対三の対面式で使用していました。感染拡大兆候が出始めた時には、長机の数を減らし、机や椅子の位置で距離が取れるように対策を取りました。しかし本来、憩いの場（時間）でもあるお昼休みですから、ついおしゃべりに講じてしまうこともあり、物理的な感染リスクを減らせない物理的に遮断しようという声があがり、長机・食堂テーブル用パーテーションが生まりました。コロナ禍であったからこそ、生まれた発想だと思えます。

その後、事務所のデスク用も考案し、デスクの規格サイズも調査する必要がありますが、デスク用は、使用しない時にコンパクトに畳んで、保管ができるように利便性と手軽さを追求し製作を致しました。本社ははじめ、各事業所でも対策のために、設置してくれていますので、目にした方もいるかもしれません。

その後は、他社でも同じようなお悩みをお持ちではないかと考え、社外向けに、より扱いやすく改良を加え、5月より販売を開始しました。
現在、販売開始から約2ヶ月経過しましたが、想像以上の反響を頂き、累計販売数は、約10000個に達しています。それだけでなく、コロナウイルスの対策に苦慮されている企業様が多かったのだと思えますし、何より、トーコンがそのお悩み解決の一助となった事に、喜びを感じています。今後は、今回の経験を活かし、世の為人の為に、次なるコン셉トを進めていくように、次なるコン셉トを決めて取り組んでいます。是非、アイデアをお持ちの方は、ご連絡下さい。横浜金沢事業所までご連絡下さい。（日比所長）



※デスク用（透明） ※長机・食堂テーブル用（白）

改善提案累積表彰

- 【累積 一五〇〇点】 佐藤 秀翼（東扇島事業所）
- 【累積 一三〇〇点】 江川 和典（藤沢事業所）
- 【累積 八〇〇点】 藤本 初美（横浜金沢事業所）
- 【累積 五〇〇点】 藤川 利夫（習志野事業所）
- 【累積 二〇〇点】 渡部 宇宙（藤沢事業所）
安生 亜矢子（川崎事業所）

2020年新人会開催！

2020年入社の新入社員を対象とした、「【新人会】」を開催致しました。今回開催された新人会は、昨年よりスタートした新たな取り組みです。新入社員は入社後、研修期間などで多くの時間を共にしますが、事業所に所属後は、お互いに会う機会が数少なくなります。そのため、横の繋がりを増やすことや、悩みごとの解消を狙い、開催致しました。
当初5月・8月に2回開催を予定していたのですが、コロナウイルスの影響により、5月の開催は見送ることとなりました。
その代わり、少しでも親睦を図ることができれば、との思いから初めてのオンラインにて新人会を実施しました。積極的に参加してくれたおかげで、大きなトラブルもなく、和気あいあいと会を進行することができました。



△5月開催オンライン新人会
▼6月開催新人会（本社にて）

そして6月25日、本社にて第一回新人会を改めて開催することができました。新入社員10名がセミナー形式に勢揃いしたのは、4月の入社式以来のことです。そのため、久しぶりに会えた嬉しさからか、笑顔で会話が弾む様子が垣間見えました。
また、この新人会では昨年入社した2年目の社員がプログラムの制作に関わり、進行役として参加しました。入社1年目と先輩社員もほぼ初対面でしたので、どのような会になるか、心配はしていましたが、進行役として大活躍してくれました。

このような取り組みから、更に横の繋がりが広がることを期待しています。さて、そんな新人会ですが、次回は8月末を予定しています。次回はどのような会になるか、今から私も楽しみです。（総合サポート課 小黒）

STAY HOMES

緊急事態宣言により、3月の後半から、不要不急の外出が制限されていましたが、今回はそんな自粛期間中の過ごし方について、伺いました！



◆長柄桜山2号墳から逗子湾、江の島、伊豆半島を望む。
富士山も見えるのだけど、この日は雲で隠れています。



◆マスクの自作やオンライン飲み会（本社・高橋部長）



※外出できないので、自宅で出来るなにか？と言うことで、ほぼ使わなくなったミシンを引っ張り出し、マスクを作ってみました。
不格好ながらも、自己満足出来るレベルでした。

◆料理や息子とLEGO（東扇島・薬師主任）



※5月で4歳になった息子への誕生日ケーキを作りました。ホイップクリームを絞って出すのと、平らに塗る工程が難しく、大変でありましたが、息子が非常に喜んでくれたので、作った甲斐がありました。

STAY HOMES

◆YouTubeで野生の動物の観察動画をみたり、インド料理のレシピをみて作ったりしました。
（習志野事業所・スレスタジバン）
◆家で妻と家事をして、ペランダで庭をつくりました。
（川崎事業所・レタントウン）
◆友人とオンラインでゲームをしたり、イラストを描きあって意見を話し合うことで楽しんでいます。
（東扇島事業所・渡邊晃輝）
※スペースの都合上、すべてのインタビューを掲載することができませんでしたが、お忙しいところご協力いただき、ありがとうございます。



★東扇島事業所・佐藤さんに、お子さんが誕生しました。
6月生まれの男の子 6月生まれの女の子

◆写真展再開のお知らせ
長らく中止していた写真展が再開します。募集テーマは「我が家または我が家近くのちよっとした自慢！」です。ご応募お待ちしております。

編集後記

コロナ禍で「異例」尽くしの日々が続いています。報道等でもあるように、これからは「withコロナ」が日常となっていくのかもしれない。そうであるなら、感染防止も楽しくいきたいものです。私は、明るい色の「マスクケース」を購入してみました。
皆さんも感染予防に「気持ち」が上がる「アイテム」を取り入れてみては如何でしょうか。（中）